[image: image1.png]canadian museum of nature




*Notez bien que dans le texte français la forme masculine désigne aussi bien le féminin que le masculin
	CONCOURS

Gestionnaire adjoint des collections – Vertébrés, Recherche et collections
ME-05
58, 552 $ à 71,568 $ par année
Poste permanent à temps plein
Lieu de travail est à Gatineau, Québec (secteur Aylmer)

	COMPETITION

Assistant Collection Manager - Vertebrates
Research and Collections
ME-05
$58,552 to $71,568 per year
Full time permanent position 
Work location is in Gatineau, Québec (Aylmer Sector)


	FONCTIONS: Le Musée canadien de la nature recherche un biologiste dynamique et ingénieux pour un poste de gestionnaire adjoint des collections (GAC). En consultation avec le Conservateur des Collections de Zoologie des vertébrés (CZV), le candidat retenu sera responsable de la gestion, notamment du développement et de la préservation, des collections d’oiseaux et de mammifères du Musée, des acquisitions à la préparation et l’entretien de spécimens. Comptant plus de 1,25 million de spécimens, les CZV sont les plus importantes collections de vertébrés canadiens de par les variations géographiques et des traits d’histoire naturelle des espèces qui y sont représentées. La collection d’oiseaux compte un peu plus de 140000 spécimens, préservés principalement sous forme de peaux, de squelettes et de spécimens naturalisés. Celle des mammifères compte 85000 spécimens environ, avec notamment des peaux et des squelettes. Les CZV sont très utilisées dans de nombreux programmes de recherche, d’expositions et d’éducation aussi bien au Musée que nationalement et internationalement. Le GAC travaillera au sein de la Section de Zoologie, dans la Division de Recherche et Collections. Il collaborera avec les chercheurs et les autres gestionnaires de collections, ainsi qu’avec le personnel de l’Expérience et Engagement pour développer et préserver les collections et les mettre à la disposition des utilisateurs de façon aussi productive que possible. Le GAC interagira également avec des visiteurs, des étudiants et des bénévoles travaillant au sein des collections d’oiseaux et de mammifères. Le GAC concevra et utilisera, individuellement et en équipe, des normes de gestion de collections rigoureuses et efficaces.
CONDITIONS DE TRAVAIL : 
Le travail exige une capacité à soulever et à déplacer des objets lourds (jusqu’à 24 kg) en suivant les règles de sécurité appropriées. Les spécimens de collection peuvent être source de désagréments dus aux particules et aux odeurs qu’ils peuvent dégager.

	DUTIES: The Canadian Museum of Nature is seeking a dynamic, competent biologist for the position of Assistant Collection Manager (ACM). The successful candidate will be responsible in consultation with the Curator of the Vertebrate zoology collections (VZC) for the effective management, including development and preservation, of the bird and mammal collections of the Museum, from accession through specimen preparation and curation. The Museum VZC holdings includes over 1.25 million specimens and represents the most comprehensive collection of Canadian vertebrates with emphasis on geographic and life history variation of species. The bird collection consists of about 140,000 specimens, mostly dry-preserved, with skins, skeletons, and taxidermy specimens. The mammal collection contains about 85,000 specimens, mostly dry-preserved (skins and skeletons). The VZC support various research, exhibit, and education programs, internally, nationally, and internationally. Working within the Zoology Section of the Research and Collections Division, the ACM collaborates with the researchers, other collections managers, and the Experience and Engagement staff to build, preserve, and share the collections as productively as possible. The ACM interacts with and supervises visitors, students, and volunteers working within the bird and mammal collections. The ACM sets and maintains rigorous standards of collection management, and works efficiently both independently and within teams. 
WORKING CONDITIONS:

The work requires the ability to lift/move heavy objects up to 24 kg while following proper safety procedures. Collection specimens may represent sources of incommoding airborne particles and smell. 

	ADMISSIBILITÉ: Tous individus qui répondent aux exigences suivantes. 
	OPEN TO:  All individuals who meet the following qualifications. 



	FORMATION : Avoir complété un Baccalauréat en sciences biologiques, avec concentration en Zoologie, ou une combinaison équivalente d’études et d’expérience.
	EDUCATION: Completion of a Bachelor of Sciences in Biology, with a specialization in Zoology, or an equivalent combination of education and experience.  



	EXIGENCES LINGUISTIQUES :

Le français et l’anglais sont essentiels.

Bilingue impératif : BBB/BBB
	LANGUAGE EQUIREMENTS: 

English and French are essential

Bilingual Imperative:   BBB/BBB

	EXPÉRIENCE :
· Expérience de 3 ans (au minimum) dans l’étude et l’identification de la faune des vertébrés (en laboratoire et/ou sur terrain), particulièrement des oiseaux canadiens.

· Expérience en gestion de collections d’histoire naturelle, y compris l’entretien, le développement et l’organisation.

· Expérience dans l’utilisation et la manipulation de spécimens d’histoire naturelle, préservés ou vivants, y compris des vertébrés.

· Expérience dans l’utilisation et le classement de données d’histoire naturelle pour des besoins scientifiques.

	EXPERIENCE:  

· Experience, 3 years (minimum), studying and identifying vertebrate fauna (laboratory and/or field), especially Canadian birds.

· Experience in managing natural history collections, including care, development and organization.

· Experience using and handling natural history specimens, either preserved or live, including vertebrate specimens.

· Experience using and organizing natural history data for scientific purposes.


	FAIRE PARVENIR VOTRE DEMANDE PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE AU :

Ressources humaines  

Courriel : kdegrandpr@mus-nature.ca

Numéro de concours CMN-2090-16-OC-008.  L’énoncé de qualifications est disponible en communiquant avec l’adresse électronique ci-dessus.
NOTE
Tous les candidats doivent fournir une lettre de présentation dans laquelle ils précisent comment leur expérience et leur formation satisfont aux exigences de base mentionnées ci-dessus. 

Veuillez noter que nous communiquerons uniquement avec les candidats retenus pour la prochaine étape de la sélection.  Ce concours pourrait permettre l’établissement d’une liste d’éligibilité de candidats potentiels qui pourra servir à la dotation de postes similaires.  

Le Musée canadien de la nature s'est engagé à instaurer des processus de sélection et un milieu de travail inclusifs et exempts d'obstacles. Si l'on communique avec vous au sujet de ce concours, veuillez faire part à la Conseillère en ressources humaines  de vos besoins pour lesquels des mesures d'adaptation doivent être prises pour vous permettre une évaluation juste et équitable.

	SEND YOUR APPLICATION BY E-MAIL TO:

Human Resources
Email : kdegrandpr@mus-nature.ca

State competition CMN-2090-016-OC-008.  Statement of qualifications is available by contact the above e-mail address.
NOTE
All candidates must submit a cover letter outlining how their experience and training meet the basic requirements listed above.  

Please note that only candidates who are selected for the next stage of the selection process will be contacted.  As a result of this competition, we may establish an eligibility list of potential candidates that may serve to staff similar positions.  

The Canadian Museum of Nature is committed to developing inclusive, barrier-free selection processes and work environments.  If contacted regarding this competition, please advise the Advisor, Human Resources of the accommodation measures which must be taken to enable you to be assessed in a fair and equitable manner.



	Le Musée appuie l’équité en matière d’emploi.

DATE LIMITE : le 29 mai 2016 
	The Museum supports employment equity.

CLOSING DATE: May 29, 2016.
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